

KABAR TERBARU

Tiga Pilar Kecamatan Karangawen Patroli Wilayah dan Silaturahmi Ke Calon Kades

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 9, 2022 - 18:20



Pastikan Kondusif, Tiga Pilar Kecamatan Karangawen Patroli Wilayah dan Silaturahmi Ke Calon Kades

DEMAK – Jelang pelaksanaan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Desa Serentak Tahun 2022, Tiga Pilar Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak melaksanakan patroli wilayah, dilanjutkan dengan silaturahmi ke beberapa calon Kepala Desa yang ada di Kecamatan Karangawen, Jumat (07/10/2022).

Tiga Pilar tersebut terdiri dari Camat Karangawen yang diwakili Kasi Tata Pemerintahan Desa (Tapem) Priyo Mujiyono, Danramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Ahmad Syafii dan Kapolsek Karangawen Iptu Mujiyono. Patroli juga diikuti beberapa personel Koramil dan Polsek Karangawen.

Kasi Tapem Priyo Mujiyono mengatakan, patroli dan sambang calon Kades di dua desa, yakni Calon Kades Desa Sidorejo dan Desa Bumirejo tersebut sebagai upaya Tiga Pilar Kecamatan Karangawen dalam memantau dan memonitor perkembangan situasi dan kondisi keamanan wilayah menjelang Pilkades yang tinggal beberapa hari lagi.



“Ini upaya kita dalam menjaga kondusifitas keamanan wilayah menjelang Pilkades. Ini menjadi tanggung jawab kita bersama. Bisa dilihat, disini juga ada pak Danramil dan Kapolsek,” ujarnya.

Kepada para calon Kades, Priyo menekankan agar pesta demokrasi Pilkades dilaksanakan dengan jujur, adil dan terbuka. Dan juga apabila terdapat kendala sebaiknya diselesaikan dengan hati yang dingin dan sesuai prosedur yang ada.

Sementara Danramil Kapten Ahmad Syafii menambahkan bahwa suksesnya pesta demokrasi Pilkades tidak hanya menjadi tanggungjawab panitia maupun aparat terkait saja, akan tetapi semua lapisan masyarakat.

Danramil juga menghimbau kepada para calon Kades agar bisa mengajak para pendukungnya untuk selalu mengedepankan situasi yang aman dan kondusif, serta tidak membuat kisruh atau memancing timbulnya permasalahan.

“Jadi jika ada masalah, selesaikan dengan baik. Ini maksud kedatangan kami. Kita semua unsur Forkopincam selain melaksanakan patroli wilayah juga bersilaturahmi dengan semua bakal calon Kades. Kita mengharapkan semua calon kades bisa menentramkan para pendukungnya agar jalannya Pilkades nanti berjalan dengan aman dan kondusif serta lancar,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak